

Der Jugendstadtrat hat die Aufgabe in der 11. Sitzung über die Fortführung des Jugendstadtrates in 2013 und die Durchführung einer Wahl vor den Sommerferien zu entscheiden. Zur Vorbereitung wurde ihnen die Empfehlung des Beraterteams mit der Einladung mitgeschickt. Auf dem Parlamentariertreffen wurde darüber beraten und verabredet, dass jeder Parlamentarier seine Position dazu bekannt gibt. Alle Parlamentarier halten die Einrichtung des Jugendstadtrates für sinnvoll und wichtig. Zur Wahl 2013 würden sich noch aktuelle Parlamentarier stellen (Alexander Rölle, Leon Stahl, Sabrina Trinkaus, Sanja Simonovska und Viktoria Wilhelm) während die 5 anderen aus unterschiedlichen Gründen, schwerpunktmäßig aber aus Zeitgründen, eine erneute Kandidatur ablehnen (Tobias Grabowski., Tobias Kempkes, Lisa Marie Pütz, Felix Sager und Aleksandra Simonovska).

Der Parlamentarier Tobias Kempkes stellt den Antrag:

Der Jugendstadtrat Bergneustadt beschließt dem Sozialausschuss und Rat der Stadt Bergneustadt zu empfehlen, dass der Jugendstadtrat nach Ende der Amtszeit im Juni 2013 fortgesetzt wird.

Abstimmung: 10 Ja-Stimmen, einstimmig

Die Parlamentarier Safak Gültekin, Sabrina Trinkaus und Tobias Kempkes werden an der Sitzung des Sozialausschusses am Dienstag, dem 30.10.2012 teilnehmen.